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Abbiamo rispettato i termini e le relazioni sono state importanti.
Il mio è dunque un ringraziamento sincero e non formale ai nostri
Relatori, che ci hanno dato anche degli stimoli a migliorare.

Hanno sollecitato un ruolo significativo delle Fondazioni in singoli
settori o per certe realtà che devono crescere o recuperare ritardi.
In ogni caso è un invito a continuare a fare cose positive, perché
in fondo in questo nostro Paese ci siamo e siamo tutti orgogliosi
di essere italiani: non nazionalisti, ma italiani, convinti che con la
solidarietà, con l’impegno comune, possiamo recuperare ritardi e
fare cose molto positive per il nostro Paese.

Quindi io sono veramente loro grato, perché con i loro interventi
ancora una volta questa Giornata della Fondazione è stata un’oc-
casione efficace per cominciare a guardare a maggiori impegni,
ma anche per riflettere su quello che stiamo già facendo in modo
da farlo sempre meglio.

Credo che le Fondazioni di origine bancaria siano una risorsa per
il Paese, una marcia in più.

Noi abbiamo un’ambizione: è quella di fare in modo che la nostra
attività – nell’ambito delle nostre comunità e a livello nazionale
– possa concorrere ad aggiungere qualità alla vita di ognuno, a
contribuire allo sviluppo civile, sociale ed economico: a dare più
slancio al Paese.

Grazie.

Giuseppe Guzzetti
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